

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
 会長：泉 憲一  
 幹事：亀井 直人  
 クラブ広報委員長：山口 哲司  
 例会日：毎週木曜日 PM12:30～  
 会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
 名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
 TEL：052-211-3803  
 FAX：052-211-2623  
 MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/



## 第1622回例会

～R財団月間～  
 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年11月7日(木) 晴 第18回 台北延平RC來訪夜間例会 於：松風閣

司会：梅村昌孝会場委員長  
 ゲスト：台北延平RCの皆様

### 会長挨拶

泉憲一会長

台北延平RCの皆さん、ようこそおいで下さいました。日本に着いたばかりでお疲れのことと存じます。どうぞごゆっくりおくつろぎ下さい。なにかございましたら遠慮なくお声をかけて頂ければ幸いです。



昨年のご来訪は11月末でしたので、名古屋近郊では一番紅葉の美しい香嵐渓を訪ねて頂きました。私はご一緒できませんでしたが、前日の雨で紅葉が散りかけてはいたものの大変綺麗だったと伺いました。散りかけの紅葉も散りかけの桜と同じ様に風情があり、日本の自然を代表する景色だと思います。あれから1年経ちましたが、こうしてまた皆さんをお迎えすることができ、大変嬉しく思っております。今年はまだ11月上旬で紅葉は山から下りてくるので、名古屋の平地であるこの広間から眺める楓が紅一色に染まるには、あと3週間ほどかかりそうです。

この料亭「松風閣」は1934年に誕生し、70余年を迎えようとしています。名前の由来通り松と楓が美しい庭として有名です。敷地は1500坪ほどありますが、昔ながらの建築工法が取り入れられており、まず最初に庭を造ってから建物を建てたそうです。四季折々に楽しめる様に自然を取り入れた造りになっており、庭を完成させるのに約8年の歳月がかかっています。樹齢100年の桜が満開になると春爛漫です。夏の日差しを遮る青葉・若葉の頃には梢を風が爽やかに吹き抜けます。秋になると楓が赤く染まり、燃える様です。冬は厳しい寒さに松が一層凜々しく逞しくなります。名古屋市内でも指折りの日本料亭の1つに数えられていて、日本の建築として素晴らしいと2006年に国の文化財建造物に選ばれました。このような庭と館内の調度品を眺めながら頂くお食事を十分にお楽しみ下さい。

台北延平RCの皆さんとは1987年2月11日の姉妹提携以来、ずっと親しくお付き合いをして頂いており、今年で26年目になりました。先輩方々から引き継がれてきた友好関係を、これからも長く続けていきたいと思っておりますので、どうかよろしくお願い致します。

それでは台北延平RCの皆さん、今日の夜を心置きなく楽しんで下さい。

### 台北延平RC会長挨拶

陳添超会長

泉会長、皆さん、こんばんは。今回、一同揃って貴クラブに訪問できたことは誠に嬉しい次第です。思いがけなく私はRCに入って14年になります。この14年間皆様から色々なことを学ぶことができ、特に貴クラブと当クラブのメンバーでこのような場がもてとても嬉しいです。この感情は26年の真心のこもった交流の結果だと思います。

今後とも益々友誼を深めていくことを心よりお祈り申し上げます。

貴クラブの皆様の御健勝とご多幸をお祈り申し上げ、簡単ながら挨拶に代えさせて頂きます。どうもありがとうございました。



### 出席報告

山本英雄出席副委員長

会員63名 出席37名 (出席計算人数45名)

出席率 71.2%

10月 24日 は補填により 94.2%

### ニコボックス

山本英雄ニコボックス副委員長

- ・名古屋瑞穂RCの皆様、お久しぶりです!今日はよろしくお願ひします。  
延平RC一同様
- ・11月1日は結婚記念日でした。台北延平RCの皆様ようこそおいで下さいました。  
松波 恒彦さん
- ・明後日土曜日下呂へお供させて頂きます。  
平野哲始郎さん
- ・台北延平RCのみなさん、ようこそ!一昨日のゴルフ例会を欠席致しました。10月26日の福岡西RC月見例会翌日の古賀CCでのゴルフ会はとても楽しかったです。又、中洲での飲み会も最高でした。岩田修司さんと一緒にしたクラブがとても素敵でしたが店の名前は内緒です。  
野崎 洋二さん
- ・ようこそ台北延平RCの皆様。先週愛知カントリークラブ・2013年度クラブ選手権のタイトルをとることができました。皆様ありがとうございました。  
山口 哲司さん
- ・台北延平RCのみなさん、ようこそ。本多さん、加納さん、受章お出どうございます。  
近藤 雄亮さん
- ・昨日は豊橋ゴールデンRCとの交流コンペに行ってきました。ダブルペリアでまた優勝していました。  
堀 慎治さん
- ・台北延平RCの皆さんをお迎えして。

泉 憲一さん	大嶽 達郎さん	森 恒夫さん
伊藤 豪さん	長坂 邦雄さん	鶴田 宏さん
市岡 正蔵さん	天野 正明さん	渡辺喜代彦さん
湯澤 信雄さん	鈴木 圓三さん	田中 政雄さん
稻葉 徹さん	佐治 寛行さん	岩田 修司さん
高木 勝さん	酒井 俊光さん	鈴木 淑久さん
西本 哲さん	梅村 昌孝さん	松井 善則さん
山本 英雄さん	近藤 茂弘さん	

### 幹事報告

亀井直人幹事

- ・次週11月14日(木)ヒルトン名古屋28階「One O Five」にてなごやか例会を行います。
- ・13:40～4階「藤の間」にて指名委員会(第一部)を行います。
- ・18:00～蓬莱軒「神宮店」にて指名委員会(第二部)を行います。

## D 懇親会

### 台北延平RC歓迎の挨拶：市岡正蔵延平班長

皆さん、こんばんは。延平班長の市岡正蔵と申します、よろしくお願ひいたします。

本日は名古屋瑞穂RC夜間例会にマイケル会長をはじめ総勢13名にご参加頂き、誠にありがとうございます。

例年は我々名古屋瑞穂RCが貴クラブに訪問しており、今年もそうなるのではと思っておりましたが、7月8日(月)に台北延平RC瑞穂班長Sekisuiさんより11月7日に訪問したいと問い合わせが有りました。早速その趣旨を理事会に諮り、今日の台北延平RC来訪夜間例会が実現できました。

貴クラブとの関係で、私が一番印象に残っていることは、やはり東北大震災のことです。当時は田中会長のもとで、国際奉仕委員長をしていました。日本でも、最初は情報も少なく、日に日に大変なことが起きたという状況でした。そんな中で台湾の方々は、大変心配して下さいました。その節は大変お世話になり、震災を通じて今まで培ってきた眞の友情を感じました。

最近アメリカの「メグジェイ」という方が素晴らしいプレゼンテーションをされていたのですが、その中で非常に興味深い発言がありましたので紹介します。

「ゆるいつながりを作る」という言葉ですけれど、この言葉はいつも同じ仲間とつるんでいるのではなく「友達の友達のそのまた友達」といった、すごくゆるいつながりから「新しい財産」が生まれる。こう話されています。友達の輪が広がっていくことを大切にし、貴クラブとこれからも、「友人を越えた財産」そんな関係を築いていきたいと思っています。

明日台北延平RCの皆さんは、奥飛騨、高山、下呂方面への旅行にいかれますが、11月9日(土)夜に名古屋瑞穂RCメンバーが4名合流する予定です。今、日本は行楽シーズンですので楽しい旅と温泉を満喫して下さい。

改めまして台北延平RCの皆さん、本日の夜間例会にご参加くださいましてありがとうございました。

### 乾杯の挨拶：松波直前会長

皆さん、こんばんは。泉会長から丁寧なご歓迎の挨拶、マイケル会長から素晴らしい日本語の挨拶、市岡さんから日本語と北京語の講義を頂きましたので簡単に乾杯の挨拶をしたいと思います。

それでは皆さん、乾杯！



### 閉会の挨拶：高村博三前国際奉仕委員長

「秋の夜長」という言葉がございますが、明日からも旅行が続くので深夜になると良くありません。本日はここで閉会にしたいと思います。最後までご歓談頂きまして誠にありがとうございました。

また年が変わり3月15日にはいつもより多くの名古屋瑞穂RCの会員を連れて参りたいと思います。

それでは明日からの旅行の安全を祈念致しまして閉会の挨拶に代えさせて頂きます。最後までありがとうございました。

## D 委員会・同好会報告

### ゴルフ部会 11月度例会(第346回) 開催日:11月6日(水)

コース名:愛知カンツリー倶楽部

優勝 田中 宏さん 2位 大嶽達郎さん 3位 山口哲司さん

次回、第347回12月度ゴルフ例会は、12月4日(水)名古屋ゴルフ倶楽部和合コースにて行います。

## D 例会のご案内

■今週の行事 11月14日(木) なごやか例会

■次週の卓話 11月21日(木)

卓話講師：地区ロータリー財団委員会委員長  
鈴木文勝さん

内 容：ロータリー財団未来の夢計画について

■次々週行事 11月23日(土)・24日(日) 地区大会

場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル

